
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1415/2016 der FW-G-Stadtratsfraktion betreffend Stellenstreichung in 
der Lehrerschaft FW-G 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Anfrage wurde zuständigkeitshalber an die Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion weiter-
geleitet. Sobald uns eine Antwort vorliegt, werden wir Sie über den Inhalt in Kenntnis setzen. 
 
 
Mainz, 30.09.2016 
 
gez. Merkator 
 
Kurt Merkator 
Beigeordneter 
 


